

PROVINCIA | Cabra

Comienzan las obras de mejora de la carretera de Cabra a Gaena

La inversión, retrasada en el tiempo por su complejidad y su ajuste a la normativa medioambiental, supera los 2,2 millones de euros

José Moreno

Viernes 25 de marzo de 2011 - 17:34



Con la colocación de la primera piedra de las obras de mejora de la carretera de Cabra a Gaena, por parte de la alcaldesa de Cabra María Dolores Villatoro y el presidente de la Diputación Provincial de Córdoba, Francisco Pulido, comenzaba en la jornada de este jueves 24 de marzo, una actuación que mejorará las condiciones de sus 15 kilómetros gracias al ensanche de esta vía que se ha visto dilatada en el tiempo por su ajustamiento a la normativa medioambiental.

Las obras, que se realizarán por la empresa JICAR, S.A. durante 8 meses a través de una inversión de más de 2,2 millones de euros, une la aldea de Gaena con el

casco urbano de Cabra, dando respuesta a una demanda de los vecinos de este núcleo poblacional, que desde hace unos años han venido denunciando su mal estado, tanto por el asfalto, como por el propio trazado, estrecho y con curvas muy cerradas.

El acto, que contó con la presencia de un nutrido número de vecinos que mostraron su alegría por el inicio de los trabajos, fue calificado como “día histórico” por la alcaldesa tras recordar que su retraso desde su anuncio en el año 2008, se ha debido fundamentalmente a las características del propio proyecto, modificándose y adecuándose a la existencia en su trazado de varias vías pecuarias, pidiendo por ello Villatoro disculpas a los vecinos.

Por su parte el presidente de la Diputación Provincial subrayó el esfuerzo inversor de esta actuación, que hace que la corporación provincial en estos cuatro años haya destinado en inversiones a Cabra más de cinco millones de euros.